

“Lunes de Aguas sin martes de basuras”: nueva campaña de Villamayor para cuidar la ribera

● Habrá seis zonas junto al Tormes con más contenedores para evitar basura junto al río

● El municipio dispone de 7,5 kilómetros de ribera que ese día suelen albergar a los grupos

EÑE

Villamayor de Armuña—La localidad de Villamayor ha puesto en marcha una campaña para proteger la ribera del Tormes a su paso por la localidad bajo el título “Lunes de Aguas sin martes de basuras”, de forma que se pide colaboración para reducir la cantidad de residuos depositados fuera de los contenedores facilitados para este fin durante la celebración del Lunes de Aguas en el paseo fluvial de Villamayor, así como en la recogida de residuos a las personas que se decanten por utilizar algunos de los puntos de la margen derecha del río para pasar la tarde festiva. El municipio ha puesto en marcha medidas concretas, como por ejemplo dotar a los usuarios del paseo fluvial de los medios necesarios para la gestión de sus residuos favoreciendo así la consecución del principal objetivo marcado por esta campaña que es la reducción de la basura en el medio natural.

Así, habrá media docena de puntos con un considerable refuerzo en cuanto a contenedores y bolsas de basura, puesto que son los favoritos de los grupos para pasar la tarde festiva. Se trata de dos puntos diferentes en la zona denominada Gudino,



Visitantes en la zona de ribera de La Moral junto al Tormes en Villamayor. EÑE

otro en El Canto, un cuarto en la zona de La Moral, el quinto junto al Instituto de Investigación en Agrobiotecnología (CIALE) y el sexto en la zona conocida como Pisuegra.

Las cifras de trabajo que se presentan en esta campaña suponen que se pasará de los 5 puntos habituales de recogida que permanecen todo el año con contenedores a un total de 74.

Asimismo, el Ayuntamiento de Villamayor quiere incentivar la actividad en redes sociales con esta propuesta medioambiental y bajo el Hashtag #LunesDeAguasSinMar-

EL DETALLE

RECUPERACIÓN DE LA RIBERA DEL TORMES

→ La ribera del Tormes a su paso por Villamayor fue objeto de recuperación hace una docena de años con una inversión de 1,7 M € gracias al II Plan de Restauración de Riberas de la cuenca del Duero para poner en valor un espacio de más de 40 hectáreas en la margen derecha del Tormes.

tesDeBasuras, pide que los aquellos que acudan a degustar el hornazo en la ribera y apuesten por el cuidado del medio ambiente tengan recompensa de forma que si cuelgan vídeos y fotos en las redes introduciendo los residuos en bolsas, papeleras y contenedores adecuados en el Paseo Fluvial de Villamayor, etiquetan o mencionan al Consistorio podrán ganar un obsequio que estará disponible para las 100 primeras personas que lo hagan. La iniciativa se pondrá en marcha gracias a la acción de formación y empleo medioambiental que se desarrolla en la localidad.

Santa Marta edita un libro con reseñas del Club de Lectura



Francisco Miguel García. EÑE

Santa Marta—Los integrantes del Club de Lectura de Santa Marta han editado un libro con treinta reseñas recopiladas desde el 2019. La selección de títulos incluye clásicos como “Miau” de Pérez Galdós, “Señora de rojo sobre fondo gris”, de Miguel Delibes o “Lolita” de Nabokov. También incorpora reseñas sobre “La fiesta del chivo”, de Vargas Llosa y de algunas obras más contemporáneas como “Los ingratos” de Pedro Simón o “La anomalía”, de Hervé Le Tellier.

“Creemos que puede convertirse en una guía de lectura eficaz para aquellos que se aproximen por primera vez a los libros, pero también para los que atesoran un largo recorrido en el mundo de las letras y quieren conocer otras opiniones para volver a leer cualquier obra de las que se menciona bajo otra perspectiva”, señaló el edil de Educación y Cultura, Francisco Miguel García.

La nueva publicación está a disposición de los 9.600 usuarios con los que cuenta la Biblioteca Elio Antonio de Nebrija de Santa Marta. Además, “es el resultado de muchas reuniones que puede animar a otros santamartinos a unirse al Club”, apuntó. EÑE

Doñinos elige a “Abubilla” para la celebración de su segundo Toro de Cajón

● El eral de “Cañero” se soltará en la calle Santibáñez el día 22 de abril a las 17:00 horas

Doñinos— Los vecinos de Doñinos han elegido a través de las redes sociales del municipio, el eral que será protagonista del Toro de Cajón que tendrá lugar durante las fiestas de San Marcos el próximo día 22 a las

17:00 horas. Se trata de un ejemplar de la ganadería de José Carlos González Sánchez “Cañero”, de nombre “Abubilla”, negro mulato, herrado con el número 13 y que nació el 9 de noviembre de 2020.

El Consistorio de Doñinos celebrará la suelta de este segundo Toro de Cajón tras el éxito del primero, que se llevó a cabo el pasado año, en la calle Santibáñez tras la petición del cambio de ubicación que solicitaron los jóvenes pertenecientes a las



“Abubilla”, negro mulato, está herrado con el número 13. EÑE

peñas del municipio. El recorrido contará con unos doscientos metros para que el público pueda disfrutar mejor del festejo y posteriormente se celebrará la suelta de tres vaquillas.

En la última Comisión de Festejos celebrada previa a las fiestas de San Marcos, cuyas actividades se llevarán a cabo entre el 20 y 25 de abril, el regidor, Manuel Hernández, anunció que comenzarán con el asado de ternera charra en el Centro Polivalente el día 20 a las 20:30 horas. Al día siguiente, los quintos del año 2005 serán los encargados de dar el pregón, y el resto de días habrá programadas, entre otras citas para todos los gustos, un concurso de tartas, hinchables, o una concentración de coches clásicos. EÑE